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24年度第4回執行会議（23rd）議事録

日 時：平成25年2月26日(火) 16:30～17:50

場 所：テクノプラザかつしか 3階 団体連絡室

執行会議構成者：

①黒﨑正典 (会長/総括/代表者会議議長)

②吉村勝博 (副会長/ｲﾍﾞﾝﾄ委員長/情報交換分科会代表)

③菅谷俊紀 (副会長/会員プレゼンテーション委員長)

④中村博司 (副会長/研修)

⑤石原祐治 (副会長/協力事業推進室副室長/総務・広報)

⑥金澤建治 (会計チーフ)

⑦宮本武夫 (総務広報委員長)

⑧池谷伸夫 (研修委員長)

⑨高田照和 (産学連携委員長)

以上 三役(会長・副会長・会計)と各運営委員長で構成され

る 9名（敬称略／順不同）

当日出席依頼者：

⑩講評：長保行

オブザーバ：宮澤邦幸

出席者：黒﨑正典、吉村勝博、菅谷俊紀、中村博司、石原

祐治、金澤建治、宮本武夫、池谷伸夫、長保行、宮澤邦幸

以上10名（敬称略／順不同）

対外事務局：葛飾区商工振興課 中村友美

欠席者：高田照和（敬称略／順不同）

議 長：会長 黒﨑正典  司 会・記 録：宮本武夫

書 記：東商葛飾支部 鈴木康修

交流会目的

全員で交流会目的を高田委員長の音頭で唱和した。

(1) 異業種交流会相互の理解を深め、技術の交流、経営

情報の交換を通じて会員の資質の向上を図る。

(2) 企業経営全般にわたる視野の拡大と発想の転換をはか

る。

(3) 新規事業、新製品開発の素地を醸成する。

1. 会長(議長)挨拶

皆さん、こんにちは。時間の早い、明るいうちからお集まりい

ただきありがとうございます。また、平成25年度から新しい役

員体制となりますが、皆さんにお話しておりました長さんが正

式に新会長に就任することになりましたので、一言ご挨拶を

いただきたいと思います。（黒﨑会長）

→8番目の会社を経営するようにやってくれと依頼されました

ので、肝心なところは出ますが、できるだけ副会長にたくさん

やっていただこうと思っています。また、黒﨑さんには無理を

言いまして、通常ではありえないのですが今回だけ特例で、

本当は名誉会長ということで私は考えていたのですが副会

長・行政担当として今までの仕事を継続してやっていただく

ことで黒﨑さんには引き続きお願いをし、宮澤さんにも副会

長に入っていただき副会長の皆さんに沢山仕事をしていた

だき、その上の御神輿に乗っているような形でやらせていた

だければと思います。また、異業種交流会のそれぞれの仕

事が増えすぎてしまっているので、できるだけ簡便にして、で

きれば既に辞められた方の中でも、例えば寅さん分科会だ

けでも入ってくれないか、等もう一度お願いをして古い方で

ここに来られる気力のある方にはもう一度来てもらいたいと考

えています。また、昔から来ている人の中でも、分科会には

来ても総会には出ない方もいますので、多少はやむを得な

いと思うのですが総会等顔を出してもらえるようにもっていき

たいと思います。できるだけ負担を少なくして、できるだけ多

くの人を受け入れるような体制にしていきたいと思いますの

で今後とも宜しくお願いいたします。（長氏）

→これで、25年度に向けて新しい体制や新しい事業を検討

していきながら徹底していきたいと思いますのでご協力をお

願いいたします。また、ご報告として、2月13日に葛飾区の工

業振興会議があり、その時に異業種交流会の平成25年度の

予算の話がありました。予算額は31万7千円です。また、25

年度の工業関連の予算として目立ったのが、理科大が開学

することを受け、補助の名目が7～8つ程度出ています。異業

種交流会は葛飾総合高校と調停まで結んでおりますので、

その部分もお忘れなくといわせていただきました。（黒﨑会

長）

→今回の予算も、使用用途は決まっているのですか？（吉

村副会長）

→前年度と同じです。（葛飾区・中村氏）

→また、報告としては、産学連携関連で葛飾総合高校の運

営連絡会議に出席しました。また、それとは別に４月に模擬

面接の大会が行われるのですが、その面接官をして欲しいと

いう要望がありました。昨年から始まり、昨年は交流会からは

高田さんが出席しましたが、今回は217名程度の生徒が面接

対象となり、面接官を20名希望しています。面接のマニュア

ルもありますので、目的としては、生徒が面接の際にプレゼ

ンする能力を上げるものであり、授業の一環として行われると

のことですので、奮って参加してもらいたいと思います。産学

連携のメーリングで流れており、現在高田さん、芦澤さんが

希望されています。この後のプレゼンでも発表して募りたいと

思います。（黒﨑会長）

→4月のいつですか？（吉村副会長）

→4月19日の8:30～12:30です。（黒﨑会長）

→異業種で全部、というわけではないでしょう？（長氏）

→そういうわけではありませんが、異業種にかなり期待はされ

ています。（黒﨑会長）

→また、葛飾区ゴミ減量・リサイクル推進協議会からのお願

いで、現在区として生ゴミの水切り促進グッズを探しているが、

なかなかいい商品がないので異業種側でいい商品があれば

是非紹介して欲しいという話がありました。生ゴミを捨てる際

によく水を切ってもらいたいという意向のようです。心当たり

があれば是非教えてください。また、お手元にチラシをお配

りしましたが、アクセサリー工業会からわいわいフェスティバ

ルに協力して欲しいとの話がありましたが、3月2日に実施さ

れるものづくりファッションフェアと期間が近いということもあり、

とりあえず皆さんにお伝えします。昨年、このわいわいフェス

ティバルに異業種のメンバーでも数社出展しております。会

としてはできませんが、各会社さんでご参加されることは問題

ないので、是非宜しくお願いします。 （黒﨑会長）

2. 前回決定事項及び連絡事項の確認

3. 対外事務局より連絡事項

・ファッションフェアのチラシについては、全地区センター・全

図書館に設置していただくよう依頼しました。（葛飾区・中村）

・経営者ビジネス交流会に関するＰＲ（東商・鈴木）

4． 運営委員会から2４年度事業進捗報告及び連絡につい

て

(1) 総務広報委員会（宮本委員長）

配布資料に基づき、宮本委員長より説明が行われた。

◆ HP更新作業の講習会を2/19に開催しました。参加者

は3名でした。私も参加しましたが、なかなか難しいです。

早く慣れて順次更新していきたいと思います。（宮本委
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員長）

◆ 分科会活動報告については、3月15日くらいに報告を

いただけるよう、各分科会代表に伝えてください。（宮本

委員長）

◆ 受発注情報交換会のときに、異業種交流会の会員募

集の案内がなくなったとの報告がありました。以前作成

していただいたファーストプランニングの原山さんに確

認を取ったところ、前回とだいぶ内容が異なっているの

で訂正が必要とのことでした。来年度、修正費用を出し

ていただき、来年度印刷をしたいと思います。（宮本委

員長）

→金額によっては、間に合えば今年度中にできるかもし

れません。（葛飾区・中村氏）

→沢山刷ってしまうと修正が出たときに使えなくなってし

まいますので、なるべく少ない数量で発注をし、コピー

をして使ったほうがいいのではと考えています。（宮本

委員長）

◆ 交差点についてはものづくりファッションフェアに間に

合いませんでした。遅れて申し訳ないですが宜しくお願

いします。（宮本委員長）

◆ 総会について、来賓は前回と同じでいいですか？（宮

本委員長）

→変わってなければいいのではないでしょうか？（黒﨑

会長）

→賀詞交換会で漏れてしまった、理科大関係者（センタ

ー長と津幡さん）にも是非声をかけてください。（池谷委

員長）

→前回の総会では案内をしておりました。（葛飾区・中

村氏）

→後決めなければならないのが、一部司会、二部司会、

乾杯、中締めですが、順次決めていきたいと思います。

（宮本委員長）

(2) 研修委員会（池谷委員長）

特に報告事項はない旨、報告があった。

(3) 会員プレゼン委員会（菅谷委員長）

配布資料に基づき、菅谷委員長より説明が行われた。

(4) イベント委員会（吉村委員長）

配布資料に基づき、吉村委員長より説明が行われた。

◆ ものづくりファッションフェアについては、金曜日夜に設

営を行い、土曜日が本番となります。黄色いジャンパー

についてはイベント委員会のみ着用としております。ま

た福祉館のみ、お弁当を準備したいと思います。今回

はパネル表示を色々なところに出したいと思います。ま

た版下をいただいた会社さんのパネルは準備しました。

版下を頂けていない会社さんは、当日手で書いていた

だけるようにしております。（吉村委員長）

→ＪＡはどれくらいの規模になりますか？（黒﨑会長）

→前回福祉館が行っていたスペースとなります。人数は

3名登録されています。（吉村委員長）

→ノベルティとしては、化粧品のサンプルの提供（及び

説明）や、鉛筆やゴム製品、Ｔシャツ等を準備できる予

定です。ノベルティの渡し方は考えます。またアンケート

も200枚用意しており、アンケートに回答いただいた方

に提供することを考えています。（吉村）

(5) 産学連携委員会（黒﨑会長）

◆ 20日に学校運営連絡協議会が開催され、25年度の教

育方針や24年度の反省が行われました。その中でも、

25年度の教育方針の中に地域連携の充実ということで

かつしか異業種交流会との連携が明記されており、今

後さらに期待されていくものと思われますので引き続き

よろしくお願いします。（黒﨑会長）

(6) 協力事業推進室（石原副室長）

配布資料に基づき、石原副室長より説明が行われた。

◆ 受発注情報交換会について、今回は役務をお願いし

た方全員に来ていただきました。ありがとうございました。

また、会の負担として8名分、そのうち2名は、当初参加

予定でしたが、事前に欠席を頂いていたが冊子掲載が

進んでしまっていた方が1名、当日キャンセルが1名とな

っています。（石原副室長）

→欠席した人の分を会が負担するのはいかがなもの

か？個人で負担してもいいのではないか？（長氏）

→最近、欠席者についても会費を請求していますよ

ね？（黒﨑会長）

→役務をやっていただいた方は会で負担するのは当然

だと思いますが、何も役務を行わない方の分を負担す

るのは少し違うと思います。（池谷委員長）

→参加しているのはいいと思う。ただ、欠席者の分を負

担するのは納得できないと私は思う。（長氏）

→今までも、欠席しても冊子に掲載すれば会で負担す

る、という流れになっていたと思います。（宮本委員長）

→違う行事でも最近は会費を請求しているので、今回

から請求したほうがいいと思います。（黒﨑会長）

→もう決まっているということで案内してもいいですね？

（石原副室長）

→支払い義務がある、ということで石原さんから案内をし

てください。（黒﨑会長）

→次回からは、名簿だけ載せて最初から欠席する人も

徴収するということでいいでしょうか？（宮本委員長）

→参加しないと名簿には載せられないのではないか？

（長氏）

→名簿だけ掲載する、という選択も可能。名簿に掲載す

るだけで費用がかかってしまう。（宮本委員長）

→とりあえず今回は、執行会議で話があったので、と欠

席者には説明してください。（長氏）

→過去、名簿だけでも掲載しなさいと推進した経緯もあ

ります。（池谷委員長）

◆ 産業フェアの実行委員会が開催されました。実行委員

長が伝統産業の矢田さん、副実行委員長が長谷さん、

宇田川さん、奥山さん、藤原さんということで決定された

そうです。また、デザイナーの推薦依頼とテーマ（案）の

提出依頼がありました。異業種として、前回は葛飾総合

高校の生徒さんをデザイナーとして推薦いたしましたが、

今回はどのようにしましょうか？（石原副室長）

→この後の会員プレゼンでお話してください。（黒﨑会

長）

→今年も、会としては葛飾総合高校が出れば、推薦しま

すということでよろしいでしょうか？（石原副室長）

→本日、産学連携の担当もいないので、改めてお話し

ましょう。（黒﨑会長）

→それでは、本日の会員プレゼンでは、趣旨について

皆さんにご案内することとします。（石原副室長）

5. 分科会活動報告

◆ 3月8日に、福井県の坂井市商工会が見えられるとのこ

とで、本日会員プレゼンで発表があると思います。（中
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村副会長）

◆ 情報交換については、次年度代表交代ということで三

和産業・二ノ宮さんにお願いをしております。（吉村副会

長）

→正式には3月の代表者会議で承認となります。（黒﨑

会長）

→また、議事録の中で梅田さんから生活保護の子供に

対して区の支援を受け、NPO法人寺子屋かつしかとい

うものが立ちあがったそうです。ボランティアで講師を探

しているとのことで心当たりがある方は是非ご紹介をお

願いします。（吉村副会長）

6. 会計報告

金澤会計チーフより報告が行われた。

◆ 2月のボウリング大会の支出までを入れて、残額が25万

円程度残っています。（金澤会計チーフ）

→これで足りますか？（宮本）

→前年、前々年と同様となります。（金澤会計チーフ）

7. ２５年度の運営について

◆ 冒頭にお話しさせていただきましたが、今後会議を開い

て骨子を固めていきたいと思います。（黒﨑）

→前回のお話にありましたが、1事業1担当者という話が

ありましたが、一人でできない事業もあるのでご勘案をお

願いします。例えば、旅行は１人でも可能ですが、ゴル

フは複数名必要となると思います。その点までお考えい

ただければと思います。（池谷委員長）

8. その他

◆ 名刺を個人で作成する時や事業を行う際等、異業種交

流会の名前を使うケースが考えられるが、異業種交流会

のブランド化が高まっていくことを受け、名称使用規定に

ついて明文化されていないという実情。どうしようかと考

えていた際、他の社団法人団体の管理方法を伺ったと

ころ、現在はかなり管理方法が進歩しており、遡って確

認することも可能となっている。過去の経緯も分かるよう

になっているため、手続きが増える部分もあるかもしれま

せんが、上手くバランスを取った形で名称管理を行って

いくことが必要ではないでしょうか？（宮澤氏）

→個人的には、自由に使っていいのではないかと思い

ますが、私もその社団法人団体の管理方法を見せても

らったがフォーマットを作成ししっかり管理されていた。

せっかく異業種交流会に入っているのだから、名刺へ

の印刷等どんどん使用していいと思います。但し、責任

を異業種交流会がかぶってしまうのはよくないので、今

後、しっかりと検討していきましょう。（長）

9. 講評

とにかく出て楽しい会になり、多くの人が入れるような会にな

ればいいなと思います。ただ、先ほど出た話のように、会を上

手く利用することはよくないと思うので、参加しない人に対す

る対処は明確にしておいたほうがいいと思います。そうすれ

ば、参加する人も気持ち良く参加していただけるようになると

思います。ひとつよろしくお願いします。（長氏）

10. 今後の事業予定について

3月26日（火） 第8回代表者会議 ﾃｸﾉﾌﾟﾗｻﾞかつしか 2階第

２会議室 18：30～20：30 担当：吉村副会長

第 43 回葛飾区受発注情報交換会

日 時：平成 25 年 2 月 13 日（水） (1)円卓分科会：15:00～

17:00 (2)製品展示・商談会：17:00～18:00 (3)情報交換パー

ティ：18:00～19:00

場 所：テクノプラザかつしか

主催：葛飾区・東京商工会議所葛飾支部・葛飾区工場団体

連合会・(公財)東京都中小企業振興公社城東支社

後援：東京商工会議所足立支部･荒川支部･江戸川支部･江

東支部･墨田支部・台東支部･TASK ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ推進委員会､

三郷市･三郷市商工会､八潮市･八潮市商工会､(公財)千葉

県産業振興センター･松戸市･松戸商工会議所･柏市･柏商

工会議所･流山市･流山商工会、市川市、市川市商工会議

所

協力：かつしか異業種交流会

出席者：（敬称略・順不同）

㈱宮本製作所 宮本武夫(ﾀｲﾑ)､㈲飯吉製作所 飯吉修一呂

(司会)､丸工化学㈱ 工藤郁夫(司会)、㈲豊作工務店 池谷

伸夫(ﾀｲﾑ)､特許ｱｼｽﾄ中村 中村憲昭(ﾀｲﾑ)､㈱ｱｽﾃｯｸｽ 浅

野文明(司会)、ﾀﾞｲｺｸ㈱ 黒﨑正典(司会)、和光金属工業㈱

佐川安寿(司会)､㈱ｽｽﾞｷ 鈴木光江､㈲小堀加工所 小堀泰

克(ﾀｲﾑ)、ｻﾝｴｰﾋﾞﾙﾄﾞｼｽﾃﾑ㈱ 山本博子、展示構成 吉村勝

博(代理)､㈱ﾋｷﾌﾈ 石川薫(代理)､東,産業㈱ 河村光治(代

理) (ﾀｲﾑ)、ﾆｭｰﾛﾝｸﾞ工業㈱ 長保行(司会)、㈱JCN ｺｱﾗ葛飾

黒澤修史(ﾀｲﾑ)、三和産業 ㈱ 二ノ宮康弘(ﾀｲﾑ)､㈱ﾌｧｰｽﾄ・

ﾌﾟﾗﾝﾆﾝｸﾞ 原山静男(ﾀｲﾑ)､ｱｲｴﾑ ｺﾝｻﾙﾃｨﾝｸﾞ 入山央(ﾀｲ

ﾑ)、倉島社会保険労務士事務所 倉島進(代理)、㈱双葉電

気製作所 中村博司(ﾀｲﾑ)、ｻﾝﾛｳﾀｽ㈱ 村上伶(司会)、㈲高

橋技研 高橋満(司会)､阿部国際特許事務所 阿部美次郎

(代理)、㈲宮沢製作所 宮澤邦幸(司会)､㈱ｵﾝﾈｯﾄｼｽﾃﾑｽﾞ

重永裕祥(司会)、渡紙器製作所 阿南信枝(ﾀｲﾑ)、㈱東京ﾈ

ｯﾄﾜｰｸ 石原祐治(司会) 以上 28 社

名簿掲載のみ（会費徴収）：㈲ｼｽﾃﾏｯｸｽ 高野山文夫、ｲｰﾎ

ｰﾑ㈱ 梅田信利 以上 2 社

出席者から円卓分科会 司会：11名、ﾀｲﾑｷｰﾊﾟｰ：11名担当

24年度第3回会員プレゼンテーション（22nd）

日 時：平成25年2月26日(火) 18:00～20:45

場 所：テクノプラザかつしか2階 第1会議室

出席者：（敬称略／順不同）吉村勝弘、長保行、二ノ宮康弘、

入山央、宮澤邦幸、三浦誠吉、石原祐治、宮本武夫、飯吉

修一呂、工藤郁雄、金澤建治、中村憲昭、黒﨑正典、小堀

泰克、菅谷俊紀、高野山文夫、倉島進、高嶋廣幸、中村博

司、村上伶(代理)、金子高一郎 以上21名

オブザーバ：㈱ユーネット：丸尾厚彦様、㈱ハヤブサ技研：

中島近夫様、ｿﾘｯﾄﾞﾜｰｸｽｼﾞｬﾊﾟﾝ㈱：梶原様、ﾐｭｰｼﾞｯｸｻﾛﾝ四

つ木音楽教室：山井早苗様、ﾃﾞｯｶ：三戸様、㈱大塚商会 城

北営業部：白幡様, 鈴木様 以上7名

プレゼンター：ﾀﾞｲｺｸ㈱：黒﨑正典、㈲ｼｽﾃﾏｯｸｽ：高野山文

夫、㈲宮沢製作所：宮澤邦幸 以上 3 氏

第 96 回情報交換分科会定例会議事録

日 時：平成 25 年 2 月 5 日(火) 18：30～20：30

場 所：テクノプラザかつしか 2F 第二会議室

出席者：☆河村光治、☆小堀泰克、☆佐川安寿、☆長保行、

☆二ノ宮康弘、☆宮澤邦幸、☆吉村勝博、☆千葉英樹、☆浅

野文明、☆中村憲昭、☆石川薫、☆梅田信利、☆原山静男、

☆黒澤修史、☆金澤建治 以上 15 名

欠席者：★芦澤唯志、★倉島進、★池谷伸夫、★入山央、★

石原裕治、★高野山文夫、★井上貴博、×石井孝昌、×小

田朋和、×高田照和 以上 10 名
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（敬称略 出欠連絡：☆出席連絡 ★欠席連絡 △出席確認 ▲欠

席確認 ×未連絡）

司 会：吉村勝博  書 記：吉村勝博

第1部 代表者会議からの各種報告と連絡

次年度役員改正に当たり大幅な行事の削減等を図り、会員

負担の削減を目指す報告を行った。

第2部 分科会活動

1. 確認事項

(1) 2 月 26 日会員プレゼンの出欠確認

出席：二ノ宮・中村・石川（代理）・宮澤・金澤・吉村（代理）・

長・小堀

欠席：浅野・河村・千葉・原山・梅田・佐川

(2) 重複分科会の状況確認

重複者：宮澤：OSC、かつコレ、浅野：エコライフ、佐川：寅さ

ん、金澤：IT、中村：エコライフ、K&T、小堀：エコライフ、吉

村：エコライフ

浅野会員がエコライフにはほとんど参加できていない以外

は各自所属分科会活動には参加している。

2. 報告事項（東商ボウリング大会）

小堀・金澤＝交流会としては 2 チーム 6 名（小堀・金澤・湯

元・黒崎・高嶋・祥子）が参加した。大変和やかな雰囲気の

中で湯本さんが 180 を超えるスコアーを出した。最終順位の

発表は無かったがおそらく 5～6 位くらいではないかと思う。

来年は少し練習すれば優勝も狙えると思います。

3. 審議事項（次年度分科会開催回数について）

協議の結果情報交換分科会としては今まで通り、原則毎月

第 1 火曜日開催とすることになった。

4. 相互情報交換会

Q、佐川→政権交代により円安が進み今後電気代の値上げ

等が予想されるが、その辺りの皆さんへの影響をお聞かせく

ださい。

A、石川→金メッキは地金相場に伴いｇ=4,000 円の時に一度

値上げをした。今は 4,800 円を越えているので弊社としては、

今は相場変動性で受注している。仕事は増えてきている。

A、浅野→販売価格は上昇傾向にある。見積りも値引かれる

ことがなくなってきた。単価も上昇傾向にある。

A、主力生産を海外に依存しているのでその辺りの影響は今

のところない。

5. フリートーキング

長→台湾に先日忘年会に行った。現在中国 26 名、台湾 13

名それぞれ現地の人に代表を任せ頑張ってもらっている。

今後インドネシアにも工場を作る予定でいる。

石川→仕事は増えている。現在タイに 500 坪の工場を作るこ

とが決定し、6 月稼動に向けてバタバタしている資本金が円

安で 700 万ほど損を出した。

黒澤→10 月に JCN と JCOM の統合が決定した。日本最大

の組織となる。3 月から区の防災課と共同で防災番組を放

送する。

千葉→見積りが増えている。国内では特殊需要のものを重

点において行うようにしている。社内体制を見直し

ISO19001・1401 を取得した。

小堀→震災に備え備蓄は家庭の冷蔵庫と考え LPG の発電

機を購入した。50Kg のボンベで 100 時間発電できる。

梅田→生活保護の子供に対して区の支援の下、「NPO 法人

寺子屋かつしか」を立ち上げた。ボランティアで講師を探し

ているので心当たりがあったら是非紹介をしてほしい。（現

在英語・国語）教員資格は不要。

二ノ宮→受発注交換会に今回声がけをし、太陽光発電の会

社をはじめ 3 社が参加していただけることになった。

原山→社内体制の見直しをし、外からでも PC を、WiHi を使

い、社内サーバーにアクセスをし、皆で情報の共有ができる

ようにした。

6. その他

長→受発注交換会で司会・タイムキーパーの人は参加した

企業に積極的に声を掛け会員プレゼンに呼んでください。

長→先日スミセイの受発注に会員プレゼン委員 4 名で参加

し、かつしか受発注への参加の声がけをした。

８月の定例会は暑気払いとし、IT 分科会と相談の上、はなみ

ずきでバーベキューをしてはどうかとの意見で今後 IT と相

談することになった。

Q 佐川→防災課から交流会に防災グッズの開発の依頼をし

たそうですが、その後どうなっているか分かる方がいらっしゃ

いますか？

A 中村→防災ラジオの件に関しては現在エコライフで取り組

んでおります。

◎ 次回開催予定

平成 25 年 3 月 5 日（火） ﾃｸﾉﾌﾟﾗｻﾞかつしか 2F 第二会議室

第 100 回 IT 分科会定例会議事録

日 時：平成 25 年 2 月 6 日(水) 18：30～20：15

場 所：テクノプラザ 2Ｆ パソコンステーション

出席者：☆飯吉修一呂、☆金澤建治、☆工藤郁雄、☆宮本

武夫 以上 4 名

欠席者：★池谷伸夫、×元井良郎、★力丸保二 以上3名

（敬称略 出欠連絡：☆出席連絡 ★欠席連絡 △出席確認 ▲欠

席確認 ×未連絡）

司 会：宮本  書 記：宮本

1. 異業種交流会関連の報告及び確認

(1) 来年度は、会員の負担軽減のため、事業数を削減する

計画がある。

(2) 情報交換分科会代表の吉村副会長より、8 月に合同定

例会を「花みずき」で暑気払いを兼ねて行わないかと連

絡があった。出席者に諮り、合同定例会とすることに決

定した。

(3) 2 月 26 日会員ﾌﾟﾚｾﾞﾝの出欠連絡が来ていない会員に

出欠を確認した。金澤会員は出席、工藤会員は 8 日ま

でに連絡をもらうことになった。

2. 本年度事業について

次回 3 月 13 日（水）定例会は定例会兼食事会とする。

時間は 6 時半から、場所は鎌倉町「信華園」に決定した。

参加会費は 1,000 円で、残りは分科会で負担する。

3. パソコンについての勉強会

(1) 飯吉会員より、Windows7 ではスタートを右クリックして

「エクスプローラーを開く」で開いたエクスプローラーが

WindowsXP のものと違って使いにくいとの話があった。

実際に Windows7でエクスプローラーを開いてみると、ラ

イブラリが表示されマイドキュメントでの表示とあまり変わ

らないことが分かった。表示方法を変えてみたが、飯吉

会員が WindowsXP で使っていたエクスプローラーの表

示にはならなかった。

(2) 工藤会員より、受発注情報交換会の案内ﾒｰﾙにﾌｧｯｸｽ

で返事をしようとしたが、案内ﾒｰﾙの印刷ができなかっ
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たとの話があった。飯吉会員より、ﾒｰﾙの内容をｺﾋﾟｰし、

Word に貼り付けて印刷する方法の回答があった。

4. フリートーキング

飯吉会員がスマートフォンで、工藤会員の丸工化学㈱が取り

上げられた NHK の首都圏ネットを録画されたので、皆でそ

れを見た。その後、最近の円安、株高等について、フリート

ーキングを行った。

◎ 次回開催予定

平成25年3月13日（水） 鎌倉町・彩食酒遊房「信華園」

18:30～20:30

第 106 回エコ・ライフ研究分科会定例会議事録

日 時：平成 25 年 2 月 19 日(火) 18：30～20：30

場 所：テクノプラザかつしか 3 階 団体連絡室

出席者：☆吉村勝博☆中村憲昭 以上 2 名

欠席者：★浅野文明､★石井孝昌､★石原祐治､▲黒崎正典､

★小堀秦克､×佐川安寿､★重永裕祥、×鈴木益雄､★鈴木

光江､★高野山文夫､★三浦誠吉 以上11名

（敬称略 出欠連絡：☆出席連絡 ★欠席連絡 △出席確認 ▲欠

席確認 ×未連絡）

司 会：中村憲昭  書 記：中村憲昭

1. 執行会議からの連絡/報告事項(省略)

2. 確認事項(省略)

3. 協議事項

(1) 活動報告（会計含む）の確認（総会資料）

(2) エコ・ライフ研究分科会の現在の活動状況について

(3) 代表と会計の交代について

4. その他

今回の定例会は総務広報委員会（操作練習）と体調不良・

家庭都合により欠席者が増えたため 2 名で開催。

◎ 次回開催予定

平成 25 年 3 月 12 日(火) 18:30～20:30 ﾃｸﾉﾌﾟﾗｻﾞかつしか

3 階 団体連絡室

第 92 回寅さん分科会定例会議事録

日 時：平成 25 年 2 月 19 日(火)

場 所：「バーディ」(葛飾区立石６－２０－８)

出席者：阿部、大木、佐川、佐々木、高嶋、中村、松村、村

上、倉島 以上 9 名

欠席者：朝倉、石井、金子、高橋 以上4名

オブザーバ：福、祥子、山井、田中 以上4名

司 会：倉島  書 記：倉島

1. 交流会予定他

(4) 3/2 ものづくりファッションフェア（青戸「ユアエルム」）

(5) 2/26 本年度第 3 回の会員プレゼン

(6) 4/9 定時総会（テクノプラザ）

2. 交流会報告

(1) ホームページは 3/1 から稼動予定です。

(2) 会員プレゼンの出欠について＝（出席者）石井、金子、

中村、村上、倉島、及び山井

(3) 3/29 に葛飾総合高校の吹奏楽の発表会があります。

(4) 複数の分科会への加入」について代表者会議で議論さ

れています。

3. 坂井市からの訪問受入れの件

平成23 年6月にロケ地訪問した福井県坂井市商工会が 3/8

に葛飾区の工場見学に来ます。見学の後、意見交換懇親会

を計画しています。会場は未定です。（本日現在の出席予

定者 9 人）

4. 次回ロケ地訪問の計画

次回訪問先の熊本県の勉強会として 3 月と 5 月の定例会で

映画の上映を行なうこととした。（第 12 作（天草、阿蘇）、第

21 作（田の原温泉））日程は計画通りの 6 月 28 日～30 日で

進行中。

5. 次年度分科会代表について

倉島代表から報告があり、審議の結果全会一致で、次期代

表に村上会員が決定した。

6. その他

特に無し。

◎ 次回開催予定

平成25年3月9日 「松村金銀店」（担当：松村委員、高橋委

員）

第 65 回分科会かつしかコレクション定例会議事録

日 時：平成 25 年 2 月 26 日(火) 18：30～21：00

場 所：テクノプラザかつしか 団体連絡室

出席者：☆宮澤、☆石原、☆三浦 以上 3 名

欠席者：★高田、★小田、★重永、★服部、★阿南 以上 5

名

（敬称略 出欠連絡：☆出席連絡 ★欠席連絡 △出席確認 ▲欠

席確認 ×未連絡）

司 会：宮澤  書 記：三浦

1. 事務局連絡事項について

交流会の組織変更が予定されている。

2. かつコレ主催によるHP開設状況（楽太郎利用企業）に

ついて

今後増やしていく活動をしたい。

3. かつコレ活動について

引き続きかつコレHPの出店社を増やしていく。

また、今年度の会に配分された経費24,000円はかつコレHP

（試験中）のサーバ管理代とコンテンツ作成代としていきたい

ので会員の同意をえたい。

来年度は、引き続きかつコレHP出店社をう募っていく計画に

したい。

ある程度の出店社数になったら、試験から本格運用にするよ

うに計画したい。

4. その他

会員の獲得も考慮していきたい。

◎ 次回開催予定

平成25年3月18日(月) 19:00～ テクノ 3F

2 月定例会中止の分科会

◇ K&T 分科会

◇ OSC開発分科会
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【分科会定例会開催日】

IT(第 2 水)､ｴｺ・ﾗｲﾌ研究(第 2 火)､OSC 開発(第 2 月)、情報交換

(第 1 火)､K&T(第 1 水)、寅さん（第 3 水）、かつしかｺﾚｸｼｮﾝ(第 3

月)

［問合先］『かつしか異業種交流会』

◇対外事務局 葛飾区商工振興課 03-3838-5587

◇会員事務局 総務広報委員会

E-mail：miyamoto@orange.ifnet.or.jp

交流会ＨＰからも可能です。

http://www.katsushika-igyoushu.com/


